
Promis fahren Touareg
Beitrag von „derberstyle“ vom 5. Februar 2005 um 17:53

Zitat von Rocky Mountain

Stefan Schnoor. Fußballprofi beim VfB Wolfsburg (glaube ich zumindest), wohnt bei uns
um die Ecke und fährt einen V8.
Susanne Fröhlich kenne ich nicht. Ist für mich kein Promi

Susanne Fröhlich, die Moderatorin und Autorin von "Moppel Ich" .." der Tag an dem der Vater
das Baby fallen ließ" usw..

 Fußballer sind uninteressant... die sieht man in wolfsburg sehr sehr oft *g*
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